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ABSTRAK      

 

 

Rosita, (2017) : Persepsi Siswa tentang Pelaksanaan Asas Kerahasiaan 

dalam Konseling Individual di Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 4 Pekanbaru. 

 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi siswa tentang 

pelaksanaan  asas  kerahasiaan dalam konseling individual dan faktor yang 

mempengaruhi persepsi siswa tentang pelaksanaan asas kerahasiaan dalam 

konseling individual di sekolah menengah pertama negeri 4 pekanbaru.  Jenis 

penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Subjek penelitian siswa kelas IX yang 

ada di SMP Negeri 4 Pekanbaru. Objek penelitian adalah persepsi siswa tentag 

pelaksanaan asas kerahasiaan dalam konseling individual di SMP Negeri 4 

Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas IX yang berjumlah 

310. Jumlah subjek penelitian sebanyak 75 siswa dengan teknik pengambilan 

sampel  menggunakan proportional random sampling. Instrument yang digunakan 

adalah angket dan dokumentasi. Angket diberikan kepada 75 siswa untuk 

mengetahui persepsi siswa tentang pelaksanaan asas kerahasiaan dalam konseling 

individual dan faktor yang mempengaruhinya. Sedangkan dokumentasi dilakukan 

untuk mendapatkan data siswa, sejarah sekolah, data guru dan lain sebagainya.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi siswa tentang pelaksanaan 

asas kerahasiaan dalam konseling individual di Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 4 Pekanbaru dikategorikan  positif dengan persentase  79%. Adapun faktor 

yang mempengaruhi persepsi siswa tentang pelaksanaan asas kerahasiaan dalam 

konseling individual di Sekolah Menengah Pertama Negeri 4 Pekanbaru yaitu (1) 

guru bimbingan konseling berperan sebagai model atau contoh yang dapat ditiru 

oleh siswa, (2) tidak membeda-bedakan siswa yang datang untuk berkonseling                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

(3) Pengalaman, (4) latar belakang pendidikan guru bimbingan konseling,(5)  

pengetahuan siswa tentang asas kerahasiaan dalam konseling,(6) keadaan ruang 

konseling yang nyaman dan bebas dari suara-suara yang mengganggu.  
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ABSTRACT 

 

Rosita, (2017):  Students' Perception about the Implementation of Secrecy 

Principle on Individual Counseling at State Senior High 

School 4 Pekanbaru. 

 

This research aimed at knowing students' perception about the 

implementation of secrecy nptnciple on individual counseling and the factors that 

influenced students' perception about the implementation of secrecy principle on 

individual counseling at State Senior High School 4 Pekanbaru. This research was 

a descriptive quantitative. The subject of this research was IX grade students of 

State Senior High School 4 Pekanbaru. The object of this research was students' 

perception about the implementation of secrecy principle on individual counseling 

at State Senior High School 4 Pekanbaru. 310 students were the total population 

taken from IX grade. 75 students were the total sample taken by using purposive 

sampling. Questionnaire and documentation were the techniques of collecting the 

data. 75 students were given the questionnaire to find out students' perception 

about the implementation of secrecy principle on individual counseling and the 

factors influencing it. Documentation was used in collecting students' data, school 

history, teachers' data and etc. The result showed that students' perception about 

the implementation of secrecy principle was out the good category (79%). The 

factors that influenced students' perception about the implementation of secrecy 

principle at State Senior High School 4 Pekanbaru; 1) the counseling teachers 

played their roles as models or figures imitated, (2) the teachers do not 

discriminate students who want to consult, (3) experience, (4) background 

knowledge of counseling teacher, (5) students' knowledge about the 

implementation of secrecy principle on counseling, (6) comfortable counseling 

room condition and free of noisy. 
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 ملخّص
( :  مدارك التلاميذ عن أداء أساس الأسرار في الاستشارة الشخصيّة في ٠٢۱٧راسيتا, )

 المدرسة المتوسّطة الحكوميّة الرابعة بباكنبارو 
  
 الاستشارة في الأسرار أساس أداء عن التلاميذ مداركمعرفة  ىذا البحث يهدف إلى  

 في الشخصيّة الاستشارة في الأسرار أساس أداء عن التلاميذ مداركوالعوامل الدؤثرّة إلى  الشخصيّة
ونوع ىذا البحث وصفيّة الكمّي. وذات البحث . بباكنبارو الرابعة الحكوميّة الدتوسّطة الددرسة

 وموضوع البحث. بباكنبارو الرابعة الحكوميّة الدتوسّطة الددرسة فيتلاميذ الفصل التاسع الدوجودين 

 الحكوميّة الدتوسّطة الددرسة في الشخصيّة الاستشارة في لأسرارا أساس أداء عن التلاميذ مدارك
تلميذا. وعدد ذات  ٣۱٠تلاميذ الفصل التاسع بالعدد والمجتمع في ىذا البحث . بباكنبارو الرابعة

عيّنة باستخدام العيّنة العمديةّ. والأدوات الدستخدمة ىي تلميذا بأسلوب أخذ ال ٧٥ البحث بالعدد
 أساس أداء عن التلاميذ مداركعطتو لخمسة وسبعين تلميذا لدعرفة والاستبيان أيق. الاستبيان والتوث

للحصول على بيانات وأمّا التوثيق الدؤدّي إليو والعوامل الدؤثرّة.  الشخصيّة الاستشارة في الأسرار
 عن التلاميذ مداركونتيجة البحث دالة على أنّ الددرسة, وبيانات الددرّس وغيره. التلاميذ, وتاريخ 

يقومو  بباكنبارو الرابعة الحكوميّة الدتوسّطة الددرسة في الشخصيّة الاستشارة في الأسرار أساس أداء
 أساس أداء عن التلاميذ مداركوأمّا العوامل الدؤثرّة إلى . %٧٧بالطبقة الإيجابيّة بالنسبة الدئويةّ 

يدوّر ( ۱فيما تلي: ) بباكنبارو الرابعة كوميّةالح الدتوسّطة الددرسة في الشخصيّة الاستشارة في الأسرار
( لا يفرّق التلاميذ ٢للأسوة, )مدرّس إشراف الإرشاد كالنموذج أو والدثال الذي يمكنو التلاميذ 

معارف ( ٥) ,( خلفيّة الأكاديمي لددرّس إشراف الإرشاد٤( الخبرات )٣) ,المجيئين للاستشارة
أحوال غرفة الاستشارة الذادئة والتخلّص من ( ٦), رةالاستشا في الأسرار أساسالتلاميذ عن 

           الأصوات الدزعجة. 
 


